

„Ich suche die Verbindung von Gestern, Heute und Morgen –
möchte in meiner Stadt etwas bewegen.“
Dietmar Ahle, Unternehmer und Kunde der Volksbank Paderborn



Die neue Rathauspassage. Die Rückwand des Gründerhauses Ahle. Ein Graffiti von Paderborn. Dietmar Ahle, Obermeister der Maler- und Lackiererinnung, beseitigt nicht nur Graffiti – da wo sie nicht hingehören, sondern gibt dieser jungen Kunst auch Raum. Er förderte eine Initiative von jugendlichen Sprayern aus Paderborn und anderen Städten auf „seiner“ Hauswand eine ganz andere, jugendliche Sichtweise unserer Stadt zu präsentieren.

Seit 1922 gibt es die Malermeister Ahle GmbH. Heute ist es Dietmar Ahle, Enkel des Gründers, der das mit 40 Mitarbeitern erfolgreiche Unternehmen führt. Wie viele Handwerksbetriebe ist es seit Generationen mit der Volksbank verbunden.